



MARS 2024

AUVERGNE TERRES DU MILIEU

NO.7



LE JOUR DES CLÉOPHAS

OU COMMENT FAIRE VIVRE
LA DIMENSION SPIRITUELLE
DANS LES GROUPES

**LES GROUPES VOUS
RACONTENT**

**ZOOM SUR LES GROUPES
D'ISSOIRE ET ALBANELLI**



ALBANELLI

8 mars

Le deuxième conseil de groupe d'Albanelli a eu lieu ce vendredi, avec en parallèle son tout premier conseil des jeunes de l'année !

Des représentants de toutes les unités ont participé à la rédaction du projet de groupe, animés par les Compagnons 1er temps en charge de sa mise en place.

Ils témoigneront de cette expérience auprès de tous les jeunes du groupe, ainsi que de leur présence à l'Assemblée Territoriale (AT), lors du week-end de groupe d'avril.

Une super expérience, à renouveler !

HÉLÈNE PERRODON





JOUR DES CLÉOPHAS

6 avril

Alors que le mercure du thermomètre s'est mis à grimper d'un coup, les Cléophas du territoire ont pu profiter du beau temps à Anschald.



Qui est Cléophas ? Il est l'un des personnages sur la route d'Emmaüs dans les évangiles. Dans les groupes, les Cléophas sont chargés de faire vivre la dimension spirituelle.

Dans un premier temps, il a été question de ce qu'est (ou n'est pas...) un temps spirituel ainsi que des missions des Cléophas. Puis Jeanne, référente santé pour le territoire, a présenté des outils d'animation pour promouvoir la bienveillance.

La journée s'est poursuivie par de nouveaux échanges sur ce qui se vit dans les groupes au niveau de l'animation spirituelle, la lumière de la paix de Bethléem, etc... Quelques infos et la journée s'est terminée comme il se doit par un temps spirituel autour de Didier Pentecôte, aumônier territorial.

Cette rencontre annuelle des Cléophas (après le temps vécu ensemble au WET) a été l'occasion de mieux se connaître, de partager questions, convictions et bonnes idées avant de repartir dans les groupes, nourris et prêts à l'action !

Chefs et cheftaines c'est le moment de les solliciter pour vos dossiers de camp ou votre prochain week-end ...

**JEANNE LEFORT
MARIE-CÉCILE MICHAUD**

ISSOIRE

2 mars

Les Louveteaux-Jeannettes (LJ) d'Issoire se sont rendus à Mozac, pour fêter les 100 ans de Jean Bringuet, plus connu comme... l'adhérent SGDF le plus âgé au niveau national !

Nous avons commencé la journée dans le parc de l'abbaye de Mozac, où nous avons fait des dessins pour Jean, joué et pique-niqué.

Ensuite, nous nous sommes dirigés vers l'EHPAD où vit Jean pour partager le goûter avec lui. L'EHPAD nous avait prévu un véritable banquet !

C'était l'occasion pour les LJ de retrouver ceux qu'ils n'avaient pas vu depuis le camp. Tout le monde en a bien profité !

PHILIPPINE GUILLOT





ISSOIRE

23/24 mars

Ce week-end, les **Louveteaux-Jeannettes (LJ)** d'Issoire se sont retrouvés au Broc pour leur tout premier week-end campé de l'année.

Samedi après-midi, ils ont été rejoints par Balou et Bagherra, qui les ont missionnés de les aider à retrouver Mowgli : il avait disparu depuis le matin ! Ils ont finalement pu le retrouver en suivant ses traces.

Le soir, ils sont allés au Casino pour ces retrouvailles.

PHILIPPINE GUILLOT

